

Europa aktuell

www.csu-europagruppe.de Ihre Stimme in Europa • Nr. 135 • November 2022



**Angelika
Niebler**
Oberbayern,
München

Medizinprodukte dürfen nicht zur Mangelware werden

Ärztinnen und Ärzte, Krankenhäuser und Hersteller von Medizinprodukten schlagen schon seit über einem Jahr Alarm. Die Medizinprodukteverordnung aus dem Jahr 2017 hat dazu geführt, dass wichtige Medizinprodukte ausgehen, nicht mehr hergestellt werden, nicht mehr auf dem Markt erhältlich sind. Die EU-Kommission muss nun unverzüglich handeln.

Klicken Sie hier für mehr



**Manfred
Weber**
Niederbayern

Notwendigkeit einer europäischen Lösung für Asyl und Migration einschließlich Suche und Rettung - wir brauchen endlich einen Durchbruch beim Migrationspakt!

Wir brauchen eine gemeinsame europäische Lösung für die Migrationskrise. Der Europäische Migrationspakt muss jetzt mit der tschechischen Ratspräsidentschaft abgeschlossen werden. Wir haben nach Jahren eine echte Chance, dass das gelingt. Wir brauchen jetzt einen Durchbruch! *Klicken Sie hier für mehr*



**Markus
Ferber**
Schwaben

EU-Schuldenregeln: striktere Durchsetzung statt mehr Flexibilität

Die europäischen Schuldenregeln stehen zur Überarbeitung an, die Europäische Kommission hat erste Überlegungen präsentiert. Der Fokus muss auf einer besseren Durchsetzung liegen.

Klicken Sie für mehr



**Monika
Hohlmeier**
Oberfranken,
Unterfranken

EU-Haushalt trotz dreifach-Krise

Der EU-Haushalt 2023 ist nach schwierigen Verhandlungen beschlossen. Während das Europaparlament einen europäischen Haushalt forderte, der die drei großen Krisen Energie, Inflation und Ukraine umfassend berücksichtigt, hatten die Mitgliedstaaten eiskalte Kürzungen im Sinn.

Klicken Sie hier für mehr



**Marlene
Mortler**
Mittelfranken,
Unterfranken

Koexistenz von Wolf und Weidetieren muss neu reguliert werden!

Geld alleine sichert kein Nebeneinander von Wolf und Weidetier. Ohne eine überarbeitete Regulierung wird der Herdenschutz in Europa auf Dauer scheitern!

Klicken Sie hier für mehr



**Christian
Doleschal**
Oberpfalz

Europäisches Parlament verabschiedet Gesetz zum besseren Schutz wesentliche Infrastruktur

Die mutmaßliche Sabotage der Nord-Stream-Gaspipelines hat jüngst gezeigt, dass der Schutz kritischer Infrastruktur wichtiger denn je ist. Das Europäische Parlament hat ein neues Gesetz verabschiedet, das die wesentliche Infrastruktur der EU besser schützen soll. *Klicken Sie hier für mehr*